

RL Trois talents s'unissent pour une chanson

Par **Le Républicain Lorrain** - Hier à 18:12 - Temps de lecture : 2 min



Le trio Thierry, Nathalie et Chris livre *Les mots qui créent le monde*. Photo RL

Ils sont trois pour une chanson à trois voix : Nathalie, Chris et Thierry viennent d'enregistrer *Les mots qui créent le monde*. Portraits des trois artistes.

Nathalie Drui, praticienne de Trame et sophro-relaxologue à Falck, chante pour le plaisir depuis toute petite. Le chant est pour elle comme une thérapie. Elle a participé en tant que choriste au spectacle sur la Moselle déracinée, au Galaxie il y a peu. Elle fait partie des chœurs 100 demi-mesure et Eclat de voix à Falck.

Chris Grolleau-Braibant mène deux activités, professionnelle et artistique. Éditée aux Paraiges à Metz, elle aime composer des musiques pour des collègues auteurs ainsi que pour ses poèmes. Certains deviennent des chansons. Elle en a déposé deux pour le concours de l'Eurovision. Deux projets d'édition l'animent à ce jour : un recueil de poésies modernes ainsi qu'un ouvrage à caractère spirituel (renseignements sur sa page Facebook Chris GB).

Les mots qui créent le monde

Thierry Schmaltz se livre : « Pour la première fois, j'ai participé aux présélections du concours de l'eurovision avec deux chansons inédites *Tends-moi la main* et *Ta robe de printemps*. » Sur le site internet schmaltz.info, on peut y découvrir les extraits de ses romans, suivre ses actualités ou se rendre directement sur sa chaîne YouTube. « J'ai édité sur le site d'Amazon un recueil de poème *La première vague* et un roman *Voyages intérieurs*, où il est possible de lire des extraits. »

Leurs trois talents combinés, le chant, la musique et les paroles, ont donné naissance aux *Mots qui créent le monde*, à découvrir sans modération sur les sites des trois artistes.